



Comisión Académica

A las 08:30 del Miércoles 25 de abril de 2018 se inicia la reunión.

Asisten:

Secretario: Francisco Antonio Navarro Valverde

Coordinador URV: Jordi Blay Boqué (de forma virtual)

María Teresa Camacho Olmedo (UGR)

Eugenio Cejudo García (UGR) (de forma virtual)

Aaron Gutiérrez Palomero (URV) (de forma virtual)

Matías Mérida Rodríguez (UMA) (invitado-responsable nuevo Máster, UMA, de forma virtual)

1. Informe favorable del Consejo Asesor de Enseñanzas de Posgrado a la solicitud propuesta de nuevo Máster

El 12 de abril se recibe la notificación de la Escuela Internacional de Posgrado de informe favorable sobre la propuesta del citado Máster. Se incluyen algunas notas fácilmente subsanables.

2. Actuaciones y tareas de cara a la preparación de la documentación para Verificación (fecha límite 21 de mayo)

Jordi Blay apunta la necesidad de actualizar las fichas de las asignaturas acorde a lo referido en cada una de las guías docentes, sobretodo en lo relativo a las metodologías docentes y complementos de formación.

Se establece como acción inicial y prioritaria actualizar el modelo de convenio incorporando a la Universidad de Málaga, y que ésta y la Rovira i Virgili inicien los pasos para su aprobación.

Se pide la labor de intermediación de los coordinadores de cada universidad, y del resto de miembros de la Comisión Académica de cara a recepcionar los documentos necesarios para la Memoria del Verifica.

Y por último, se plantea la necesidad de dejar claro que la propuesta a presentar es muy similar y proviene, en la mayor parte, en cuanto a su estructura, contenidos y profesorado, de uno previamente sometido a Verifica (año 2014), el cual fue ya aprobado en su momento. Ahora bien, la necesidad de incorporar de forma oficial a una nueva universidad, en este caso, la Universidad de Málaga, genera un cambio sustancial en éste, lo que obliga a someter nuevamente el mencionado Máster a



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

**MÁSTER UNIVERSITARIO EN
ANÁLISIS Y GESTIÓN DEL TERRITORIO: PLANIFICACIÓN,
GOBERNANZA Y LIDERAZGO TERRITORIAL**



UNIVERSITAT
ROVIRA I VIRGILI

Verificación. La trayectoria del Máster, durante los tres años de funcionamiento (2015/2016, 2016/2017 y 2017/2018), ha sido muy adecuada y razonable; incluso de hecho, ha ascendido el número de matriculados, pasando de los en torno a 27 estudiantes del primer año, a los 35 existentes en el curso 2017/2018. Es decir, la única razón para proceder el Máster a Verifica es la necesidad de incorporar a la Universidad de Málaga, cuestión que exige la normativa. La Universidad de Málaga forma parte, con las otras dos universidades (Granada y Rovira i Virgili) de un proyecto más global, en el que también se encuadra, entre otras actuaciones, un programa de doctorado en Geografía también común. Al unirse la Universidad de Málaga, el Máster obtendría mayor fortaleza, coherencia, flexibilidad, coste económico, versatilidad, incremento de oferta docente, lo que en definitiva, lo haría más atractivo, para los potenciales estudiantes que lo solicitaran.

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 09:30.

Granada, 27 de Marzo de 2018

Francisco Antonio Navarro Valverde
Secretario de la Comisión Académica del Máster
e-mail: favalver@ugr.es